



Weisenau im April 2020

Liebe Mitglieder, liebe Aktive und liebe Freunde des CCW!

Es ist eine besondere Zeit und Corona lässt uns leider nicht die Möglichkeit, unser Vereinsleben so zu leben, wie wir es gewohnt sind. Erst jetzt konnten wir unsere erste „virtuelle“ Vorstandssitzung abhalten und das Nötigste besprechen.

Viel schlimmer trifft uns jedoch die Tatsache, dass wir uns bei Allen, die vor, hinter und auf der Bühne tätig waren, nicht angemessen für den wahrlich unglaublichen Einsatz in der vergangenen Kampagne bedanken können. Das angedachte große Sommer- / Jubiläumsfest kann aufgrund der Auflagen nicht durchgeführt werden.

Ein persönliches Dankeschön, um Lob und Anerkennung auszudrücken, ist das, was uns sehr am Herzen liegt. Die Sitzungen in unserem Ausweichquartier sind dank Euch hervorragend gelaufen.

Nicht unerwähnt lassen möchten wir das Team von Christian Barth, welches uns mit jeder Veranstaltung besser unterstützt hat. Auch dieses Team musste – ebenso wie wir – lernen mit der Situation umzugehen.

Was die Zukunft bringt - wir wissen es nicht. Daher unser Aufruf: Nutzt die virtuellen Plattformen, sammelt Ideen, übt und probt im stillen Kämmerlein so gut es geht, denn eines ist gewiss, es wird auch eine Zeit nach dem Virus geben.

Wir denken, wir werden lernen demütiger und dankbarer mit dem wahren Leben umzugehen, werden erfahren wie schön es ist, Freude zu schenken und gemeinsam mit Freunden unseren Verein erleben und bereichern zu dürfen.

Fühlt Euch alle geherzt, geküsst oder gedrückt und bleibt bitte alle gesund!

Euer Vorstand des CCW

